



Der kleine Luca begeisterte die rund 400 Zuschauer mit seinem Drahtseilakt im Zirkuszelt. Foto: privat

X

Kinder machen richtig Zirkus

Projekt zum Geburtstag der Lebenshilfe

HARDT. die Lebenshilfe Dorsten feiert in diesem Jahr ihr 50 jähriges Bestehen (der Stadtspiegel berichtete). Das Integrative Familienzentrum Pustebume der Lebenshilfe feiert natürlich mit. Die geschah nun in Form einer Zirkusvorstellung der besonderen Art mit allen Kindern des Familienzentrums und mit den Schülern der 5. und 6. Klasse der Geschwister-Scholl-Schule in einem Zirkuszelt. Das Familienzentrum und auch die Schule stehen bereits seit geraumer Zeit im Kontakt, so dass die Idee, ein gemeinsames inklusives Projekt zu starten, bereits vor vielen Monaten auf den Weg gebracht wurde.

Der Zirkus Aramant baute sein Zelt auf dem oberen Schulgelände der St. Ursula Realschule am Nonnenkamp auf. Eine Woche lange hatten Kinder mit und ohne Behinderung gemeinsam ein vielfältiges Programm eingeübt und an der Galavorstellung präsentiert. Hier wurde ein Traum von Kindern Wirklichkeit, einmal in einer Manege zu stehen und als Zirkusartist seine Fähigkeiten und Stärken zu zeigen. Viele Kinder sind über sich hinaus gewachsen und haben vor einem Publikum mit über 400 Zuschauern tolle Leistungen gezeigt. Ein voller Erfolg für alle Kinder und auch für die Zuschauer.